ERFOLGREICHE FACHMESSE

Besucherrekord bei Austro Vin

240 Aussteller und mehr als 9.600 Fachbesucher. Weingut Schloss Fels mit Austro Vin Award ausgezeichnet.

VON CHRISTA WALLAK

TULLN Die Austro Vin Tulln ist Österreichs größte Fachmesse für Weinbau, Obstbau, Kellereitechnik und Vermarktung. Seit 2020 wird diese Messe für die rund 10.000 heimischen Weinbau- und 4.000 Obstbau-Betriebe veranstaltet. Bei ihrer dritten Auflage waren so viele Fachaussteller wie noch nie zuvor, nämlich 240, vor Ort und es wurden 9.674 Fachbesucher gezählt.

Dementsprechend zufriezeigt sich Wolfgang Strasser, Geschäftsführer Messe Tulln: "Die dritte Austro Vin Tulln war ein umfassender Erfolg: mit einer weiteren Steigerung bei der Ausstellerdichte und einem perfekten Fachprogramm für den Wein- und Obstbau setzte sie neue Maßstäbe und brachte darüber hinaus einen neuen Rekord an Fachbesuchern."

Als Erfolgsfaktoren der Messe nannte Strasser bei der Eröffnungsfeier "die perfekte Zusammenarbeit mit dem Weinbauverband Österreich und dem Bundesobstbauverband Österreich sowie die Kooperation mit der BOKU und den Fachschulen für Wein- und Obstbau."

Verleihung der **Austro Vin Awards**

Im Rahmen der Eröffnungsfeier wurden innovative Produkte bzw. Firmen, die in der Branche nachhaltig Akzente setzen, mit dem Austro Vin Award ausgezeichnet. Eine Fachjury kürte in den Kategorien Weinbau, Kellereitechnik. Vermarktung, Obstbau und Nachhaltig Austria die Sieger. Entscheidend waren die Kriterien Innovationsgrad, Relevanz und Marktreife.

Unter den Preisträgern war mit dem Weingut Schloss Fels auch ein Betrieb aus dem Bezirk Tulln vertreten. Es erreichte in der Kategorie "Nachhaltig Aust-



Bei der Eröffnung der Messe: Wolfgang Strasser, Geschäftsführer Messe Tulln, Bürgermeister Peter Eisenschenk, Nationalratsabgeordneter Johannes Schmuckenschlager (Präsident der NÖ Landeslandwirtschaftskammer und des Österreichischen Weinbauverbandes), Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Manfred Kohlfürst (Präsident des Bundesobstbauverbandes Österreich), Rudolf Dietrich (Obmann Club Landtechnik Austria).

ria" den zweiten Platz, hinter dem Weingut Norbert Bauer aus Jetzelsdorf im Weinviertel und vor dem Weingut Eder aus Gedersdorf im Kremstal.

Mit einer ehrenvollen Anerkennung gewürdigt wurde das Forschungsprojekt "Dionysos" von Josephinum Research aus Wieselburg, eine österreichische Innovation, die einen Ausblick in die zukünftige Arbeitsweise gibt: Der vollautomatische Roboter navigiert selbstständig durch Obst- und Weingärten, führt Pflegearbeiten durch, transportiert Werkzeuge oder Erntegut und kann dem Landwirt autonom folgen.

Terminvorschau: **Austro Agrar**

Interessierte Landwirte sollten sich für den Besuch der Austro Agrar Tulln, Österreichs Leitmesse für Landtechnik, 20. bis 23. November freihalten. Mehr



Schloss Fels Geschäftsführer Klaus Klein bei der Preisverleihung. Fotos: Christa Wallak

als 350 Aussteller werden dann auf 52.000 Ouadratmetern Hallenfläche mit einem umfassenden Angebot in Kernbereichen der Landwirtschaft - Landtechnik, Saatgut und Dünger, Stalltechnik, Holz und Energie - auf der Messe Tulln vertreten sein.

Die nächste Austro Vin findet im Jänner 2026 statt.



TULLN Im Tullnerfelderhof fand die Wahl zum Gemeindebauernrat statt. Nach einem Referat von Landeskammerrat Hannes Neidl und den Grußworten seitens der Stadtgemeinde Tulln von Stadträtin Paula Maringer wurde der Gemeindebauernrat für die kommenden fünf Jahre gewählt. Im Bild: Hannes Neidl, Bernhard Ölsböck, Romana Angermann, Thomas Schindler, Maria Schindler, Michaela Fallbacher, Obmann Gerhard Fallbacher, Paula Maringer, Carl-Florian Bacher und Karl Mayr. Foto: privat